Presseinformation

Die Initiative EinHarz GmbH und die Stadtwerke Wernigerode kooperieren

Erste E-CarSharing-Station in Wernigerode in Betrieb genommen

Auf dem Parkplatz "Am Katzenteich" haben die Stadtwerke Wernigerode gemeinsam mit ihrem Kooperationspartner EinHarz GmbH die erste E-CarSharing-Ladestation in Wernigerode in Betrieb genommen. Das Auto, einen Opel Corsa-e, kann stunden- oder auch tageweise gebucht werden, ganz einfach über die EINHARZ e-carSharing-App. Über diese App wird das Auto mit dem Smartphone geöffnet, abgeschlossen sowie die Nutzung abgerechnet. Im Fahrzeug befindet sich der eigentliche Autoschlüssel sowie eine Ladekarte, die das Laden an allen Standorten des ladepunktENERGIE-Netzwerks der Stadtwerke ermöglicht.

Oberbürgermeister Tobias Kascha bezeichnete den Ausbau der E-Mobilität-Infrastruktur und das damit verbundene E-CarSharing-Angebot als wichtigen Schritt, die Klimaziele in Wernigerode weiter voranzubringen. "Neben der Investition in erneuerbare Energien ist es wichtig, den Stadtverkehr im Blick zu behalten", sagte Kascha. "Mit diesen Pilotprojekt machen wir einen wichtigen Schritt in Richtung nachhaltige Mobilität. Egal ob Tourist, Student oder Pendler, E-CarSharing ist eine optimale Ergänzung zu den Öffentlichen Verkehrsmitteln. ", so Kascha. Unter anderem wird die Stadt Wernigerode ein Nutzer des E-Cars sein, die zukünftig damit ihre Dienstwege umweltfreundlich zurücklegen kann.

"Wer sich einmal bei sharing.einharz.de angemeldet hat, kann dieses E-Fahrzeug sowie insgesamt 18 weitere Fahrzeuge an verschiedenen Standpunkten in der Region Harz und Harzvorland nutzen", informierte Geschäftsführer der EinHarz GmbH Frank Uhlenhaut. Als regionale Initiative haben wir das Ziel, ein flächendeckendes Netz aus e-CarSharing-Stationen aufzubauen und damit einen Beitrag zu klimaneutraler und zeitgemäßer Mobilität zu leisten. Die Initative EINHARZ wirkt zusammen mit Stadtwerken, Energieversorgern, Kommunen, Mobilitätsanbietern und regionale Unternehmen "Wir sind sehr froh, einen Partner wie die Stadtwerke Wernigerode gefunden zu haben", betonte Frank Uhlenhaut. "Unsere Ziele, Umwelt und Klima durch insgesamt weniger Autoverkehr zu entlasten passen perfekt zusammen."

Realisiert hat dieses Projekt mit der Errichtung einer neuen E-Ladestation, mit einer Leistung von 22 Kilowatt sowie der Bereitstellung eines Elektrofahrzeuges, die Stadtwerke Wernigerode. Es ist damit die achte öffentliche E-Ladestation, die die Stadtwerke allein im Kernstadtgebiet Wernigerode installiert haben. Zudem ist eine E-Schnell-Ladestationen in Betrieb. "Mit E-Carsharing bieten wir eine ökologische Mobilitätslösung an, die umweltfreundliche Elektroautos und Strom aus erneuerbaren Energien kombiniert. Denn wie an unseren anderen öffentlichen Ladesäulen, wird auch hier zu 100% mit Naturstrom geladen." so René Reulecke, Projektverantwortlicher bei den Stadtwerken.

Foto: Gemeinsam für nachhaltige Mobilität: (v. l.) EinHarz GmbH Geschäftsführer Frank Uhlenhaut, Oberbürgermeister Tobias Kascha und Verantwortlicher der Stadtwerke René Reulecke,

Umfang: 2.868 Zeichen

Pressekontakt:

Stefanie Dunkel

Tel. 03943 556-334 Fax. 03943 556-441

E-Mail: stefanie.dunkel@stadtwerke-wernigerode.de

Stadtwerke Wernigerode GmbH Am Kupferhammer 38 38855 Wernigerode

www.stadtwerke-wernigerode.de